

# Kalapas Pasir Putih Sambut Kunjungan Sinergitas APH Irwasda Polda Jateng

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.INFORMAN.ID**

Mar 21, 2024 - 15:37



*Kalapas Pasir Putih Sambut Kunjungan Sinergitas APH Irwasda Polda Jateng*

Cilacap-INFO\_PAS. Kalapas Pasir Putih Sambut Kunjungan Sinergitas APH Irwasda Polda Jateng. Tamu dinas terdiri dari Polda Jawa Tengah dan Polres Cilacap melakukan kunjungan kerja ke Pulau Nusakambangan, Rabu (20/03)

Dalam kunjungannya, Irwasda Polda Jateng, Kombes Pol Rudy Mulyantoko

didampingi oleh Kapolresta Cilacap, Kombes Pol Ruruh Wicaksono, S.LK, S.H., M.H. dan disambut oleh Kepala Lapas Batu Nusakambangan dan para Kepala UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan termasuk Kalapas Pasir Putih turut serta menyambut kedatangan rombongan di area depan Lapas.

Kunjungan ini dimaksudkan dalam rangka mengumpulkan informasi yang dibutuhkan POLDA Jawa Tengah dan Polresta Cilacap dalam hal pengawasan Kamtibmas dalam cakupan provinsi dan lingkup kabupaten Cilacap.

Irwasda Polda Jateng menyampaikan apresiasi atas sinergitas yang telah terjalin baik antara APH di Nusakambangan. Ia berharap sinergitas ini dapat terus diperkuat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Pulau Nusakambangan.

"Sinergitas antara APH di Nusakambangan selama ini sudah berjalan dengan baik. Saya harap sinergitas ini dapat terus diperkuat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Pulau Nusakambangan," ujar Irwasda Polda Jateng.

Kalapas Batu Nusakambangan, menyampaikan terima kasih atas kunjungan Irwasda Polda Jateng dan jajarannya. Ia menyatakan bahwa sinergitas antara APH di Nusakambangan sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Pulau Nusakambangan.

"Sinergitas antara APH di Nusakambangan sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Pulau Nusakambangan. Kami siap untuk terus bersinergi dengan APH lainnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Nusakambangan," kata Mardi Santoso.

Kegiatan berlanjut pada sharing terkait kondisi penduduk umum yang ada di pulau Nusakambangan. Dengan kunjungan tersebut akan menjadi sumber data yang bisa digunakan oleh kepolisian dalam membantu pengamanan di Pulau Nusakambangan. /aj